



DATOS ACTA

Reunión	Reunión coordinadores de las Titulaciones
Fecha	26-Mayo-2021 12:00
Lugar	https://meet.google.com/rfo-igaf-xgi

ORDEN DEL DÍA

1	Aprobación, si procede, del acta anterior.
2	Planificación 3º semana de coordinación.
3	Ruegos y preguntas
4	
5	
6	
7	
8	

RELACIÓN DE ASISTENTES

Carolina Martín Gámez
José Manuel de Oña
Esther Mena
Mª Ángeles Goicoechea
Teresa Sánchez
M Carmen Acebal
Mª Jesús Luque
Sandra Zuca (becaria de calidad)

JUSTIFICAN SU AUSENCIA

La Vicedecana de Coordinación de Enseñanzas y Calidad, reúne a las coordinadoras y coordinador de las titulaciones en Sesión Ordinaria con la intención de deliberar el siguiente punto del orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta anterior.

Mª Ángeles Goicoechea comenta que José Manuel aparece dos veces como asistente. Corregido este aspecto en el acta, se aprueba por asentimiento.

2. Planificación 3º semana de coordinación.

Se acuerda mantener, como ya se viene haciendo, una reunión inicial general de 30 minutos donde se realizará un agradecimiento a todo el profesorado por la labor realizada durante este curso académico, se recordará la importancia de participar en las encuestas del SGC y se presentará por parte de las personas que coordinan



las titulaciones los resultados más relevantes de las encuestas del SGC del curso 2019/20. Se decide que los días para desarrollar las reuniones en cada una de las titulaciones serán los siguientes:

- Educación Infantil: Lunes 7 de junio
 - 9:30 a 10:00 Reunión general
 - 10:00 a 12:00 Reunión equipo docente 1º y 3º (reuniones paralelas)
 - 12:00 a 14:00 Reunión equipo docente 2º y 4º (reuniones paralelas)
- Educación Primaria: Martes 8 de junio
 - 9:00 a 9:30 Reunión general
 - 13:30 a 14:30: Reunión equipo docente doble Grado
 - Las personas que coordinan los cursos decidirán las horas de las distintas reuniones e informarán a la Vicedecana
- Pedagogía: Miércoles 9 de junio
 - 9:30 a 10:00 Reunión general
 - 10:00 a 12:00 Reunión equipo docente 1º, 2º, 3º y 4º (todo el equipo docente junto, tal y como decidió el equipo docente en la última semana de coordinación)
- Educación Social: Jueves 10 de junio
 - 9:30 a 10:00 Reunión general
 - 10:00 a 12:00 Reunión equipo docente 1º, 2º, 3º y 4º
- MAES: Viernes 11 de junio

Las coordinadoras y el coordinador se comprometen a enviar la información a la vicedecana (enlaces y horarios que falten) antes del viernes 28 de mayo.

Se acuerda que, tal y como ya se decidió en la reunión de coordinación del 8/02/2021, en las reuniones con los equipos docentes de curso siempre que el equipo docente sea suficiente, y así lo decidan los participantes, habrá dos partes bien definidas. Una primera (1h. aproximadamente) se tratarán temáticas comunes al curso, y una segunda (1h. aproximadamente) en las que se realizarán grupos de trabajo por docentes comunes a grupos. Adoptar esta dinámica será una decisión del propio equipo docente participante.

Sobre las temáticas a abordar se acuerda que giren preferentemente sobre:

- Detección y análisis de problemas formativos en el alumnado debido a la situación de docencia virtual.
- Uso de recursos y metodologías con resultados destacables
- Visibilización de redes de coordinación



- Análisis de procesos de evaluación en las asignaturas (abordando las problemáticas que puedan generarse por disparidad dentro de una misma asignatura)

También se decide que en las reuniones se señale la importancia de la figura del coordinador de asignatura y la necesidad de elaborar guías docentes en la que participe todo el profesorado implicado, con el fin de garantizar la coordinación dentro de las asignaturas en relación a aspectos como los contenidos y la evaluación, entre otros. Además se acuerda que en las reuniones se informe al equipo docente de cómo se está trabajando desde la coordinación.

8. Ruegos y preguntas.

Teresa Sánchez pone de manifiesto las quejas del alumnado del doble grado por la carga de trabajo y el solapamiento de entregas de actividades de distintas asignaturas. Explica su labor de mediación ante estas situaciones.

También, Teresa Sánchez pone de manifiesto el deseo por parte de profesorado de que los TFGs se realicen asociados a líneas de trabajo del profesorado. La Vicedecana le propone plantear este tema en las reuniones de equipo docente de TFG. Relacionado también con el TFG, M Carmen Acebal expone la problemática de que la docencia de esta asignatura es asumida en muchas ocasiones por profesorado novel y sin ninguna experiencia en la tutorización de trabajos. La Vicedecana le indica que desde la comisión de TFG hemos planteado realizar un seminario para profesorado novel en relación a la tutorización de TFGs de cara al curso próximo.

La Vicedecana pregunta por la organización acordada en la última reunión en cuanto a las encuestas del SGC del alumnado. Todas las personas que coordinan responden que han dado indicaciones a sus equipos de coordinadores y coordinadoras, y que preguntarán si se ha realizado tal y como se estableció.

Sin más se termina la sesión, a las 13.40 h. del día 3 de Mayo.